

<u>Concurso de Cocina "Culturas conectadas"</u> Modalidad Tradición

Datos de la Tradición	
Título	Moros y cristianos.
País o región	Murcia
Origen	La fiesta de moros y cristianos se gesto durante los actos conmemorativos de los 1150 años de la Fundacion de Murcia. Dos años después, en junio de 1983, se creo la asociación de fiestas y ese mismo año, en el mes de septiembre, dieron comienzo los desfiles Cinco fueron los grupos fundadores de esta asociación-Mudejares, Abderraman II, Ib-Arabi, Aben-Mardenix, por el bando moro y, los caballeros Del Temple, por el cristiano.
En qué consiste	En la entrada mora, desfile infantil y alardo y posteriormente la embajada y el ultimo día la entrada cristiana. Son actos de enorme colorido y gran majestuosidad. Se celebra la tarde del 1 de mayo (desde la segunda mitad del siglo XVI)
Fotografía (al menos una)	

Cofinanciado por:





